

**ALCARAZ LÓPEZ, Fernando**

Clérigo (1883-1909)

**Nacimiento:** Sanlúcar la Mayor (Sevilla), 31 de octubre de 1883.

**Profesión religiosa:** Utrera (Sevilla), 24 de agosto de 1903.

**Defunción:** Sevilla, 3 de noviembre de 1909, a los 26 años.

Fernando nació en el populoso pueblo del Aljarafe sevillano el 31 de octubre de 1883. Siendo alumno del externado de la casa salesiana de la Santísima Trinidad de Sevilla, sintió la llamada de Dios para hacerse salesiano.

Con el inicio del curso escolar de 1899 entra como aspirante interno en el que había sido su colegio. Marchará a Sant Viceng dels Horts para realizar su noviciado durante el curso 1902-1903, aunque hará su primera profesión en Utrera el 24 de agosto de 1903.

Es enviado de nuevo a Sevilla, donde conjugará su acción pastoral en dos casas salesianas sevillanas: clases por la mañana en San Benito de Calatrava y por la tarde vuelta a la Santísima Trinidad para otros quehaceres en el internado.

De carácter alegre y sufrido ante las incomodidades que sufría por tener que estar trabajando en dos casas a la vez. Desde 1906 le aquejó una enfermedad que en nada aminoró ni su trabajo ni su piedad ni su alegría. Murió en Sevilla el 3 de noviembre de 1909, a los 26 años de edad.